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ガバナー公式訪問

山 根 秋 雄会計

７月 14 日（木）336 －Ｂ地区、大谷地区
ガバナーを迎えて公式訪問合同例会がホテル
ニューオータニ鳥取（鶴の間）で開催されまし
た。当日は梅雨明け前の非常に蒸し暑い天候の
日となりました。今年は例年と違い夜の例会で
した。在籍約二十年になる私ですが、初めての
体験でした。しかも 336 －Ｂ地区のトップを
切っての第一回目ガバナー訪問という事で、７
Ｒ－１Ｚ地区の現状をもっと知りたいという大
谷ガバナーの意気込みが感じられた。例会に先
立って４：00 より７Ｒ－１Ｚの６クラブとの
懇談会が開かれ、各クラブ三役が出席しました。
鳥取いなばＬＣでは、下石会長、山本隆幹事、
事務局井口さん、会計の私が出席しました。ホ
ストクラブである西尾ＺＣ（鳥取ライオンズク
ラブ）の司会で進行しました。大谷地区ガバナー
は挨拶の中で「私もＬＣの一会員として話しを
聞き、質問を受けたい」と述べられ、広瀬地区
幹事はそのスタイルを「オープンコミュニケー
ション」と表現されました。その要望に添う為、
例年の諮問事項の詳細説明は、書類にとどめ
て、各クラブの思いのある活動の発表を提案さ
れた。鳥取ＬＣ、鳥取中央ＬＣは、パワーポイ
ントを使ってのプレゼンテーションとなり、過
去から現在に至る、様々なアクティビティの説
明がなされた。我クラブの将来にとっても参考
になる活動が展開され、非常に興味深い内容で
あった。自慢話でも良いというガバナーの提案
でしたが、過去の内容が多く、現状説明が少な
かった。我クラブの下石会長は、詳細な現状説
明をされ、多人数を抱えるクラブ運営への熱意
を披露されました。他クラブから出た意見の中
には会員減少の切実な悩みもあった。大田第一
副地区ガバナーより、ａｃｔメンバーの固定化
を防ぐ工夫の質問があり、各クラブより出た意
見として、同好会（趣味）の強化、例会以外の
交流の工夫（ノミュニケーション？）、夜間例
会を増す、自己啓発を進める魅力あるクラブ造
り、等があった。各クラブ共に抱える問題は同
じだと思った。ガバナーよりどんな質問でもＺ・
Ｃを通じてキャビネット迄発信して欲しいとい

う言葉で会を締めくくりました。１時間半の懇
談会も終了し、いよいよ合同例会となりました。
７Ｒ－１Ｚの６クラブ約 150 名の出席で会は始
まりました。
大谷ガバナーは挨拶の中で、ボブ・コーリュー

国際会長のテーマ「次なる山を目指して」を強
調され、奉仕のグローバルリーダーとしてＬＣ
が次の 100 年に向けての準備をしよう、そし
て地域社会とつながる 100 周年記念のレガシ
イプロジェクトを発信した。来年の１月 22 日
の 336 －Ｂ地区合同の清掃奉仕を提案されまし
た。またソーシャルメディアを使って一般に認
知していただく奉仕、今年の熊本地震を例にＬ
ＣＩＦの重要性も強調されました。次の山に向
かう為次世代を育てる必要もあり、我クラブの
ＧＬＴメンバーの池田さんへ「エール」を送ら
れました。また当地区からのガバナー誕生も願
い、世界 700 人のガバナーの中には全盲の方
もいらっしゃる事、35 才のガバナーもいる事、
250 ～ 300 名の女性リーダーの現状を説明され
ました。そして最後に一年間楽しいライオンズ
活動をして下さいとしめくくられました。
『エフォート・トゥ・チェンジ（変わる努力
をしよう）』ガバナースローガンの通りのガバ
ナーのファイトを充分に感ずる訪問会でした。
世界組織であるライオンズクラブに所属する

我々も時々は国際協会のホームページを読んで
みたいものです。“ウィサーブ”
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この度、336 －Ｂ地区７Ｒ－１Ｚのゾーン
チェアパーソン、ＧＭＴメンバーをお受けする
事となりました。昨年度は山田實紘氏が日本か
ら２人目の国際会長に就任され、2017 年の国
際協会創立 100 周年を睨み、様々な新しいこと
に挑戦された年でありました。今年度は眼前に
迫った記念すべき年を迎えるに当たり、国際
テーマのハイライトは、「奉仕の頂点に奉仕を
通して導く」、「地域社会とつながる」、「100 周
年の山を越えるためのリーダーシップの育成」、
「新会員を招請してインパクトを高める」です。
この国際協会のテーマを受け、大谷　博地区

ガバナーのアクティビティスローガンは「地域
に新たな風を」、ガバナースローガンは「Effort 
to change ～エフォート・トゥ・チェンジ・・・
変わる努力をしよう」、ガバナーキーワード方
針は、「家族」「次世代」「奉仕」「ＬＣＩＦ」と

なっており、地域社会に家族と共に次なる挑戦、
次なる目標、次なる奉仕の対象へ向けての変革
を掲げておられます。それらを成し遂げる為に
必要な会員増強は勿論の事、方針遂行の原動力
となるリーダーシップを担う人材の育成や国際
協会への貢献も重要課題となっています。
私は、今年度ゾーンチェアパーソンの役割と

して、これらの方針に従い、７Ｒ－１Ｚの６ラ
イオンズクラブの連携をさらに深め、新たな合
同アクティビティの実施や、今までの慣習に捉
われない新たな挑戦に向って取り組む等、次世
代に繋がる活動ができればと考えています。
私たちライオンズクラブの存在や活動が、地

域社会から認識され、地域社会から必要とされ
るよう、各クラブのメンバー全員で考え活動し
て行きたいと考えておりますので、ご理解、ご
協力の程よろしくお願いいたします。

７Ｒ－１Ｚ　ゾーンチェアパーソン
就任のご挨拶

西 尾 愼 一336－Ｂ地区－７Ｒ－１Ｚ　ＺＣ

西尾愼一（鳥取ライオンズクラブ所属）クラブ経歴書

年　　度 経　　　歴 ライオンズ受賞歴
2011.１月 入　　会
2011.７～2012.６ テール・ツイスター

理事二年
2012.７～2013.６ 幹　　事
2013.７～2014.６ 幹　　事
2014.７～2015.６ 会　　長
2015.７～2016.６ 前会長 メンバーシップキー賞

地区ＹＣＥ・国際関係委員
2016.７～2017.６ ７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ

ＧＭＴメンバー
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安心安全の街づくりへ

影 山 嗣 泰環境保全前委員長

これまで、当委員会では、梅鯉庵清掃やいな
ばの森の整備、小学校へのＥＭ活性液の活用な
ど環境保全活動が中心でしたが、２年程前より、
ライオンズ国際協会より「災害対応及び救援」
という言葉が活動内容に盛り込まれ、世界中の
クラブへ新たな活動要請がありました。
そこで、10 年ほど前より個人的にＡＥＤ（自

動体外式除細動器）を活用した救急救命講習を
市内のあちこちで行ってきた私は、たいへん多
くの人から「ＡＥＤはいったいどこにあるの
か？」という多くの声を聞いてきて、これを日
常的にわかるようにできないかと考えるように
なりました。このＡＥＤとは、心臓や脳などの
急病で倒れた場合、呼吸停止や心停止となり命
に危険が迫った場合、素早く装着し（約 10 分
以内、出来る限り早く）活用すると救命に有効
なことが証明されています。

近年、高齢化社会を向かえ、一般市民におけ
る救急救命講習が多くの地域や企業等において
活発に実施され、また大規模災害時における救
命手当ての必要性の高まりも背景にＡＥＤ（自
動体外式除細動機）を設置する公共施設や一般
企業、学校等が増えてきました。しかし、一般
市民が緊急に必要となったＡＥＤの設置場所
は、この鳥取市内の街中を歩いてもどこに設置
されているのかわかりにくいのが現状です。最
近は、インターネット上での登録により全国的
にも、ここ鳥取市でもホームページを検索すれ
ば設置場所は把握できるようになっているとこ
ろです。しかし、いざ救急救命が必要になった

ときにスマートフォンなど便利なものを利用し
たとしても、その場で検索し対応することがで
きるだろうか、ということです。ＡＥＤは、非
常に有効な機器であり即時対応が求められます
ので、日常的にどこにあるのかを知っておく必
要があると思いますし、観光客など街を知らな
い方にも少しでも分かるようにできればと思っ
ています。そこで、県内的にも例のない「常に
見えるＡＥＤマップ」を多くの人たちが集まる
街中や人通りの多い場所へ掲示することによ
り、緊急時の素早い対応に役立ててもらいたい
と考えました。
実際、製作にかかると多くの問題があること

に気がつきました。マップの掲示場所と承諾に
ついては、若桜街道が国交省の管理下であった
り、智頭街道は県の管理下であったりと、申請
認可に時間がかかり難しい状況がわかりまし
た。掲示板の仕様についても、設置場所が決ま
らないことには、掲示板の大きさや素材、設置
方法も決められない、更には、ＡＥＤマップへ
の設置施設の表示承諾などなど。林由紀子副委
員長と２人が中心となり手分けをして折衝にあ
たりましたが、ことごとく粉砕され崖から突き
落とされたようなショックの連続でした。しか
しながら、私たちの熱意が伝わったのか、山陰
合銀様、本通り商店街様には「すばらしい事業
だ、協力させていただきます」と掲示場所を快
諾いただきました。それから、ＡＥＤ設置施設
を行政・民間から洗い出し、絞って協力のお願
いを続けた結果、14 施設の承諾をいただくこ
とができました。製作したマップは、合銀前と
パレットとっとり、本通りパーキングの位置が
それぞれ現在地となり、半径 300 ～ 400 メート
ル圏内（ＡＥＤを借りてくるのに往復５分程度
のエリア）を表示しています。このエリアはＡ
ＥＤ設置施設が非常に少なく、本当にあるの
か？と心配しましたが、何とか確保できました。
また、マップの名称については、林副委員長の
「街なか」という表現を中に入れてはどうか、
とアドバイスをいただきました。最近よく使わ
れる表現なので、親しみを持ってもらえるかと
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2016 年７月７日
読売新聞

2016 年７月８日
日本海新聞

「ＡＥＤ街なかマップ」としました。製作にあ
たっては、鳥取市様には掲示場所やＡＥＤ設置
施設データなど、鳥取県東部消防局・鳥取消防
署様には、救命手当ての解説図などをご指導い
ただき、市民の皆さんに少しでも分かりやすい
ものとなるように考えました。この解説図を盛
り込むことによって、救命手順がわからない方
にも、人が倒れていたら声をかけるとか、119
番通報をしていただくとか、何か１つでも行動
を起こしていただくということが大切なことだ
からです。このことは、県民・市民における救
急救命への意識の高まりや安心安全な街づくり
へ寄与できるものと考えます。完成には、本当
に多くの方々のご協力によりＡＥＤマップを設
置することができました。改めて感謝いたしま
す。ありがとうございました。

今後については、駅前・駅南と新たに２箇所
掲示場所を増やし当初計画した５箇所掲示の完
成としたいと思います。また、多くの難題もあ
ろうかと思いますが、皆様のご理解ご協力をい
ただきますよう、よろしくお願いいたします。
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いなばライオンズクラブ・アイメイト奉仕団と
視覚障碍者福祉協会東部支部との交流会に参加して

田 中 秀 美地域社会奉仕前委員長

過日６月 19 日（日）梅雨のどんよりとした
曇り空の昼下がり、視覚障碍者の方々、その皆
さまを支えお手伝いされている日赤アイメイト
奉仕団のみな様との会食、カラオケ交流会が開
催されました。
アイメイト奉仕団の皆さまが、障碍者方々を

手厚く会場にご案内され、交流会がスタートし
ました。アイメイト奉仕団様は今年の新年例会
よりご参加いただいています。障碍者の方のご
案内の仕方、手の取り方、肩に手の乗せ方など
拝見してとても勉強になりました。健常者、障
碍者関係なく人と接する時には、「慈愛のここ
ろ」をもって接する大切さをこの場で感じて持
ち帰ることもできました。

同じ会場でお友達の法事にいらしていたライ
オンズの砂田さんが飛び入り参加で１曲歌って
場を和ませて頂きました。流石！美保地区知名
度№１です。
カラオケ交流会では、食事する間もなく進行

役を務めさせていただき、いい経験もしました。
カラオケ交流だけでなく、素敵な音楽をＢＧＭ
にして「朗読」とかあってもいいなー！と次回
交流会の案を練っている次第です。次回のご協
力、応援よろしくお願い致します。
今回参加いただいた藤井前会長、池田前幹事、

谷口現委員長、林憲二さんありがとうございま
した。
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財務・会則委員会

田 渕 吉 男委員長

当委員会では新年度にむけて各委員会で事業
計画及び予算を提出した後に４役と財務とすり
合わせを行います。
各担当副会長より説明をいただき財務委員会

にて委員会別にヒヤリングを行い適正・不適正
の判断をします。もし不適切であれば委員会へ
差戻しをして再度検討をお願いしております。
承認後は新年度の総会にて予算案の説明な

ど・・・。
事業委員会には事業予定費を使用する場合は

前もって財務へ提出して委員会で承認後に理事
会へ提出をお願いしております。

また、例会の時は出席率の発表及び大会への
参加要請などを行なってます。
会則・付則は昨年度、家族会員規定とか理事

削減などを理事会へ提出して総会での決議で承
認をいただき施行となりました。
接待委員会では他クラブよりメーキャップに

来られた方の紹介とか周年にて郡山開成のメン
バーの接待など・・・。
説明不足もありますが、会員皆様のご協力を

お願い申し上げ、今後ともよろしくお願い致し
ます。

会員委員会より

安 田 　 勤会員委員長

今年度、下石会長スローガン「ふれあいの心
で　ウィサーブ」、「熱くなろう！」のキーワー
ドを基に会員委員会では純増５名を目標にかか
げてます。
新会員候補を紹介、推薦のお話があれば、会

長、私、推薦者が本人にお会いして、わが鳥取

いなばライオンズクラブの現状等を説明して１
日でも早く入会を促進していきます。
次年度 50 周年を迎えるに当たり、新しい

メンバーとともに一緒に実りあるアクティビ
ティーが出来る喜びを期待し１人でも多く紹介
ください。

委員長あいさつ

辰 己 泰 彦児童・青少年奉仕委員長

この度、青少年奉仕委員長となりました辰己
泰彦です。入会して３年目となりますが早くも
委員長をさせて頂く事となり多少不安もありま
すが、この機会を有意義に捉えライオンズメン
バーと更なる交流を深めていきたいと思いま
す。
さて、今年度の青少年奉仕委員会行事は主な

ところは 12 月に開催予定の“ミニバスケット

ボール大会”と鳥取こども学園での“もちつき
大会”です。皆様ご参加宜しくお願い致します。
すこし先の日程ですがしっかりと準備を行いス
ムーズな進行が出来るようしたいと考えます。
今年度は可能な限り委員会を開きメンバーか

らの意見も頂きながら何か新しい取組みが出来
ればなとも考えております。一年間どうぞ宜し
くお願い致します。
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環境保全委員会の本年度の取組みと
意気込み

田 中 敏 明環境保全委員長

○梅鯉庵の清掃は９月10月11月に実施します。
○救援救命講習を１回実施します。
○いなばの森の整備・清掃は、来年２回行いま
す。

○「ＡＥＤ街なかマップ」は昨年度より計画･
実施されており、今年度は設置箇所を３ヵ所
程度増設します。
○ＥＭ活性液投入は、若葉台小学校と神戸小学
校で行います。
○神戸小学校のプール清掃を行います。
神戸小学校のプール清掃は、昨年度がりっぱ

に出来ていたことに感動を覚えました。また、
プール清掃の後の生徒代表のしっかりした女の
子より、お礼の言葉で「大変ありがとうござい
ました。また来年もお願いします」の一言で本
年度の実施を決めました。
本年度は 30 名以上の動員で、鳥取いなばラ

イオンズクラブの心意気を子供たちの 52 のひ
とみ（今年の数）に、やきつかせ、いつまでも
思い出になるよう行きましょう。
１時間で終わりますので、皆様の御参集、宜

しくお願い致します。

マンスリーレポート集計表（６月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 0 1 2 39 40 0 0 40 2 0 0 88

鳥 取 中 央 1 3,000 0 0 40 49 0 1 48 13 9 10 88

鳥取いなば 7 532,256 4 379 84 101 0 0 101 21 15 15 87

鳥 取 久 松 2 32,500 1 20 40 36 0 4 32 5 5 5 87

鳥 取 千 代 0 0 0 0 17 17 0 1 16 2 0 0 68

鳥 取 砂 丘 1 0 1 28 37 40 0 0 40 3 0 0 83

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

理事会だより－（７月）事務局だより
議題
①準備理事会（仮）決議事項を正式決議とする件

承認
②2015年度会計報告・監査報告　　　　　承認

③新会員について　　　　　　　　　　　承認
④不在会員について　　　　　　　　　　承認
⑤納涼例会について　　　　　　　　　　承認

◎８月誕生日…７日萬　12日房安　14日池谷
　15日奥田　21日山下教　25日辰己
　28日下石、城戸　30日森田勝
◎８月結婚記念日…該当ナシ

◎同好会だより
・８月のクラブゴルフは、８月28（日）砂丘
９：24スタート
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2016年７月ゴルフ同好会便り

　　　住谷きよみ選手　開幕戦　優勝
　　　　　　　　おめでとうございます。

ＢＧ　木下修司選手

優勝の弁
雲ひとつなく、汗の流れ落ちる暑い日に今年

度第１回目のクラブゴルフコンペが７月 24 日、
鳥取ゴルフ倶楽部で開催されました。
昨年度の藤井会長杯年間ＢＧ杯、参加優良出

席杯の取り切り戦も含めたコンペに参加 21 人
で文字通りの熱い戦いになりました。

私は、いなばライオンズクラブ同好会に入会
した月に優勝して以来チャンスはあったもの
の、なかなか優勝できませんでした。今度こ
そ！と思い練習ラウンドにも出て頑張ってきま
した。
当日、午前中は熱中症で倒れるんではないか

と思うほど熱く、午後からは少し雲が顔を出し
涼しく、絶好のゴルフ日和。楽しい一日が過ご
せました。
一緒に回っていただいたメンバーにも恵まれ

たと一言付け加えておきます。（井上さん・富
士原さん）優勝させていただいたのは非常に嬉
しいことですが下石会長に年齢差で勝ったと言
うところは少し引っかかります。おまけにＢＧ
杯取り切り戦でも優勝させていただきました。
ＢＧなんて到底、縁のないものと思っていたの
で優勝以上に嬉しいものでした。実力者の方々
が欠席されていたためだと思いますが、棚壮丹
でした。夜に行われた総会ではおいしくビール
をいただけました。かなりのおばあちゃんに
なってしまいましたが、老体にムチ打ってこれ
からもゴルフを楽しんでいきたいと思います。

2016 年７月 24日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 住谷きよみ 95 26 69
２ 下石　明義 103 34 69
３ 藤森　寛義 100 30 70
４ 松村　　明 88 18 70
５ 木下　修司 76 ６ 70
６ 仁保　統博 79 ８ 71
７ 房安　　光 105 32 73
８ 山本　孝夫 105 32 73
９ 網師　速人 108 35 73
10 山本　　隆 92 18 74
11 表　　淳史 101 26 75
12 壹岐　昇一 110 34 76
13 川田　善忠 95 18 77
14 井上　法雄 119 40 79
15 池谷　勇治 102 22 80
16 砂田　典男 96 16 80

ベストグロス 木下　修司
ニヤピン№２ 池谷　勇治
　　　　№７ 西尾吉兵衛
　　　　№ 11 藤森　寛義
　　　　№ 16 住谷きよみ
ドラコン№１ 木下　修司
　　　　№ 10 富士原貴恵子
ドラタン№１ 山根　康延
　　　　№ 10 表　　淳史

順位 名前 GROSS HDCP NET
17 西尾吉兵衛 136 55 81
18 安田　　勤 116 34 82
19 山本　章貴 107 23 84
20 山根　康延 122 34 88
21 富士原貴恵子 147 36 111
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部門別競技成績表

順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 藤森　寛義 100 25 75

優勝の弁
７月 24 日、鳥取いなばライオンズクラブ、
ゴルフ同好会コンペが、鳥取砂丘コースで行わ
れました。同好会、本年度の最終コンペです。
当日の優勝者。取り切り（優勝者、ＢＧ杯優勝
者、参加優良出席杯優勝者）と優勝受杯者、４
名といます。藤井会長杯を受賞しました。御厚
誼に感謝致します、有難度うございました。
当日は、猛暑で湿度は高い日ゴルフにはよい

かも、過酷な日でした。2010 年度の永美会長
杯と、再度のサプライズに歓喜しています。

順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 住谷きよみ 95 25 70

新ハンディキャップ　住谷きよみ　18　　山根康延　40　　富士原貴恵子　60
2016 年８月度月例杯開催は８月 28日　９時 24分スタート鳥取ＧＣ　砂丘コースです。

　　◎ＢＧ杯取り切り杯

優勝　住谷きよみ選手

　　◎藤井三郎　前会長杯取り切り杯

優勝　藤森寛義選手
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順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 松村　　明 88 14 74

７月第１例会（７日）
・下石明義・山本　隆…今年度鳥取いなばライ
オンズクラブ会長、幹事として、出来る限り
盛り上げて行きたいと思いますので、協力の
程宜しくお願いいたします。

・会長　下石明義・前会長　藤井三郎・第一
副会長　下田哲也・第二副会長　福嶋德男・
第三副会長　西尾政行・幹事　山本　隆・会
計　山根秋雄・ライオンテーマ　表　淳史・
テールツイスター　山下教幸　以上９名…第
49代の鳥取いなばライオンズの始まりです。
みなさまの協力の基、力一杯がんばりますの
でよろしくお願いします。
・池田康利…今期１年ＧＬＴメンバーをさせて
頂く事になりました。皆様にも迷惑をかける
事もあるかと思いますが、宜しくお願い致し
ます。
・林　憲二…下石会長、山本幹事、身体に気を
つけて１年間頑張って下さい。
・下石明義…私にとって記念すべき日に、２メ
ンバーキー賞の伝達をいただきました。これ
からは、会員増強に率先して行きたいと思い

ますので、皆様のご協力を賜りますよう宜し
くお願いいたします。ありがとうございまし
た。

・前会長　藤井三郎…６月28日、ＡＥＤＭＡＰ
の設置披露に参加しました。委員会の皆さん
ご苦労さんでした。会長最後の仕事に花を添
えていただきました。

・西尾吉兵衛…いたずらに馬齢を重ねました私
ですが、さきに当クラブにて白寿の祝賀をし
て頂きまして、大変、心から感謝しておる処
であります。去る18日の土曜日に鳥取県医師
会長より県代議員会の当日、私としては２度
目の白寿祝賀を頂戴致しました。小額ですが
ドネーションを致しますので御受納下さい。

・永美一雄…新たなスタートの会報の表紙写真
にライオネスクラブ最終例会の記念写真が掲
載されました。何ぜか真中に座ってしまい、
まるで私の為の記念写真のようになってしま
いました。他の皆様に申しわけなく、ドネー
ションいたします。

・谷口博昭…こんにちは、今年度地域社会奉仕
委員会の委員長を１年間させてもらいます。

　　◎参加優良出席杯取り切り杯

優勝　松村　明選手

優勝の弁
鳥取いなばライオンズクラブゴルフ同好会の
７月例会が開催され、同時開催の参加優良出席
杯で優勝させていただきました。思いもしない
賞を頂きまして本当に有難うございました。
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★７月７日　第1157回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率69.3％　Ｍ後率81.4％）
※役員紹介
※会長幹事バッチ引継ぎ
※会長所信表明並びに挨拶
※地区役員任命状伝達
336－Ｂ地区　ＧＬＴメンバー　池田康利
※２メンバー・キー賞伝達　下石明義

※年間計画案承認
※新年度予算案承認
＜幹事報告＞
・今年度取引銀行について
山陰合同銀行　鳥取信用金庫　※鳥取西支店

・Ｈ28年７、８、９、10月、Ｈ29年５月、６月
はクールビスの出席も可

・例会中の電話はマナーモードとし、私語は慎
む

谷口博昭です。皆様のお力をおかりしてがん
ばって行きたいと思いますので宜しくお願い
します。

・田中敏明…６月22日の総会で、伝統と品格
の鳥取金属工業会の理事長に就任しました。
業会のために、セコイことをせずに任期を全
うするよう、がんばります。山下さん、一年
間、御苦労様です。皆様、ドネーションを宜
しくお願いします。

・影山嗣泰…先日、前環境保全委員会の新事
業でありますＡＥＤマップが完成し、６月28
日に合銀鳥取営業部前の本通りバス停で設置
式を行いました。また、本日の読売新聞に私
の写真付きで記事が掲載されておりました。
多くの方にご支援いただき、有難く思い、ド
ネーションさせていただきます。
・三ツ國全代…先日、ライオン誌に、昨年岡山
でのステップアップミーティングに参加した
ときの文章を載せていただきました。尾崎ガ
バナーからもお電話をいただき、良い機会を
得られたことに感謝します。
・辰己泰彦…ライオンズカップでお世話になっ
ている、わが娘の世紀ミニバスケットボール
クラブ女子が先日の県大会で準優勝となり全
関西交歓大会に広島へ行く事となりました。
６年生の娘にとってはとても良い思い出が出
来ると思います。皆様、応援宜しくお願い致
します。

・河﨑妙子…『カフェ・ダール　ミュゼ』は
今月５周年を迎えることが出来ました。ひと
えに日頃より皆様にささえて戴いたお陰だと
思っております。今後も美味しいお料理作
り、コミュニケーションの場としてミュゼを

拠点に頑張って参りますので、どうぞよろし
くお願い致します。今週９日（土）の夜はさ
さやかなパーティーを予定しておりますの
で、ぜひ皆様にお越しいただけたら嬉しいで
す。

・田中宏明…ゴルフ同好会６月の月例競技会に
おいて優勝しました。同好会の皆様これから
もよろしくお願いします。

・大庭　誠…誕生日のお祝いありがとうござい
ます。ようやく59歳になります。あと、ひと
がんばり、しますので宜しくお願いします。

・徳永哲也…２日前が誕生日だったのに、すっ
かり忘れていました。今年で49才になりまし
た。これからも益々元気で楽しい人生を送れ
る健康には十分気をつけます。

・鳥取いなばライオネスクラブ一同…長年に渡
り、お世話になりました。私達、鳥取いなば
ライオネスクラブ会員は、最後まで仲良く又
色々と勉強させて頂き楽しいクラブでした。
また会える日を楽しみにし、ウィサーブで解
散致しました。わずかですが、ドネーション
をさせて頂きます。

７月第２例会
（ガバナー公式訪問合同例会　14日）
・鳥取いなばライオンズクラブ会長　下石明
義・幹事　山本　隆…大谷ガバナーをお迎え
しての公式訪問、合同例会、心よりお祝い申
し上げます。親睦の和がますます大きく広が
りますことを祈念いたします。また当クラブ
のＧＬＴメンバー（Ｌ）池田の御活躍を期待
します。
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・年度当初予算化されていないもの、または、
予算金額が増額となる場合は、必ず、財務委
員会の承認を得てから、理事会にかけて実施
とする。
・募金活動は、必ず、理事会の承認を得る。 
・ガバナー公式訪問例会（７月第二例会）につ
いて
日　時　2016年７月14日（木）
　　　　懇談会16：00～17：30
　　　　例　会17：50～19：00
ホスト　鳥取ＬＣ
会　場　ホテルニューオータニ鳥取
・2016年度理事・委員会構成表配布について
＜委員会報告＞
・会員…会員増強のお願いについて
・今年度誕生祝品について（毎月第一例会贈
呈）
・７月誕生祝贈呈
・出席…郡山開成ＬＣ結成45周年記念大会参加
者募集について
・会報…会報配布について
・計画…納涼例会（８月第一例会）について
日　時　８月４日（木）例会18：00～18：30
　　　　納涼会18：30～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

・前環境保全…ＡＥＤ設置マップ設置セレモ
ニー
日　時　６月28日（火）
場　所　合銀鳥取営業部横
★７月11日　会計監査　11：30～　梅乃井
前年度会長、第一副会長、幹事、会計監査１
名、事務局出席

★７月14日　第1158回例会（７Ｒ－１Ｚ地区ガ
バナー公式訪問６ＬＣ合同例会）17：50～
ホテルニューオータニ鳥取
（純出席率58％）

＜幹事報告＞
・７月理事会は７月21日（木）11：30～
於．丸茂

＜委員会報告＞前回と同じ
★７月21日　理事会　11：30～　丸茂
理事19名　委員長１名出席

・第一回７Ｒ－１Ｚ会長・幹事会開催報告
日　時　2016年７月１日（金）12：00～14：30
場　所　ニューオータニ鳥取
ホスト　鳥取ＬＣ
参加者　下石　山本隆　事務局

・アクティビティ研修会開催について
日　時　2016年８月６日（土）13：30～17：00
場　所　岡山商工会議所１Ｆ
講演内容　ＬＣＩＦ・Ｌクエスト・日赤・臓
器バンクによる〈４献運動〉について等

・７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ西尾愼一（鳥取ＬＣ）例会
訪問について
日　時　2016年９月１日（木）
　　　　（９月第一例会）
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

・2016－2017年度冬期ＹＣＥ派遣生・受入家庭
募集について

・郡山開成ＬＣ結成45周年大会参加者について



○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○
○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○

１ 月 17 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
２ 火 （鳥取中央納涼ＬＣ例会） 18 木 第 1160 回例会
３ 水 （鳥取砂丘納涼ＬＣ例会） 19 金
４ 木 第 1159 回納涼例会（久松ＬＣ納涼例会） 20 土
５ 金 21 日
６ 土 22 月
７ 日 （鳥取千代ＬＣ納涼例会） 23 火 （鳥取ＬＣ例会）
８ 月 24 水
９ 火 （鳥取ＬＣ例会） 25 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
10 水 理事会 26 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
11 木 山の日 27 土
12 金 28 日 クラブゴルフ
13 土 29 月
14 日 30 火
15 月 31 水
16 火 （鳥取中央ＬＣ例会）

表紙写真説明
大谷地区ガバナー公式訪問懇談会（2016. ７.14）

８ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

梅雨明けとなり、酷暑の季節となりました。新年度
が始まり、第１回目の例会に引き続き、翌週にはガバ
ナー公式訪問懇談会・合同例会等々と、役員の方々に
は気遣いの、ひと月であったことでしょう。ご苦労様
です。合同例会が早い機会に行われたことを良しとし
て、足元を見つめ“いなば”の歩みを進めましょう。
大相撲名古屋場所も幕を閉じ、日馬富士、稀勢の里

の活躍、そして何よりも嬉しいのは貴ノ岩の奮闘、敢
闘賞、序二段優勝の新鋭、木崎。照ノ富士、逸ノ城、
石浦らと共に頑張れ！“鳥取こども学園のもちつき”
の主役たち！！
８月には夏の甲子園全国高校野球、日本と 12 時間

の時差で行われるブラジル、リオのオリンピックと楽
しみいっぱいです。選手達への応援と共に、パワーを
頂き、会長キーワード「熱くなろう！」の如く、暑い
夏をエンジョイして過ごしましょう。

会報委員会　野村俊美

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　下石明義

幹　事　山本　隆

編　集　指導力・会報委員長
　　　　小坂宏治


